

Un mystérieux objet noir observé à basse altitude sur l'île de Man



Le 4 août 2025, un habitant du village d'Andreas, au nord de l'île de Man, a rapporté au National UFO Reporting Center (NUFORC) avoir été témoin d'un phénomène aérien inhabituel, survenu aux alentours de 20h30, heure locale.

Selon son témoignage, l'homme se trouvait dans son jardin lorsqu'il a perçu un bruit étrange, semblable à un déplacement rapide d'air. Intrigué, il a levé les yeux vers le ciel sans rien distinguer dans un premier temps. Soudain, un objet sombre est apparu au-dessus du toit de sa maison, passant à très basse altitude — estimée entre 20 et 30 mètres — avant de filer à grande vitesse en direction de l'ouest, vers la mer d'Irlande.

L'observateur décrit un objet de forme allongée, proche d'un cigare, de couleur noire, et d'une taille approximative comparable à celle d'une voiture compacte sportive (comme une BMW M3). Il estime sa vitesse entre 500 et 800 km/h. Le phénomène n'a duré que quelques secondes, mais l'a profondément marqué :

« Mon cœur s'est arrêté un instant. J'ai cru qu'une guerre venait de commencer, pensant voir un missile », écrit-il dans son rapport.

Particularité notable : aucun bruit de moteur, de combustion ou de drones n'a été perçu, seulement le siflement de l'air tranché et un très léger bourdonnement aigu, semblable à celui que l'on entend en cabine d'avion.

Le témoin affirme ne pas avoir été cru par son entourage, mais souhaite savoir s'il s'agissait d'une technologie militaire expérimentale ou de quelque chose d'entièrement différent.

Ce rapport, publié le 8 août 2025 sur le site du NUFORC, s'ajoute à la longue liste d'observations d'objets volants non identifiés dont l'origine reste, à ce jour, inexpliquée.

Sources

● nuforc.org

O.V.N.I. - 13 septembre 2025 - Wakonda - CC BY 2.5